

平成 21 年度 (2009) 理事会・総会 報告

日 時 : 平成 21 年 6 月 10 日 (水) 15:00 ~ 16:00
場 所 : 東京ガーデンパレス

本年度も例年通り理事会・総会を同一会場にて開催いたしました。

今井議長(会長)のご挨拶の後、平成 20 年度事業報告・収支報告、平成 21 年度事業計画・予算案などを各委員長・部長から報告があり、全議事ともに理事会及び総会でご審議・ご承認をいただきました。本年度は役員改選期にも当たり、また今井会長、澤田副会長、越智運営委員長のご退任の為、新しい役員を選出も大きな議題でした。

新会長に樋口武男様(大和ハウス工業株式会社 代表取締役会長)、新副会長に立石真様(財団法人日本建築センター 理事長)、新運営委員長に社本孝夫様(株式会社日本建築住宅センター 代表取締役社長)等、新役員が満場一致で決まりました。

本会の設立以来約四半世紀に亘りお引き受けいただいたパナソニック電気株式会社(旧・松下電工株式会社)の初代・丹羽正治様、第二代・三好俊夫様、そして約 10 年のお勤めいただいた第三代・今井清輔様から、第四代会長として樋口武男様へバトンタッチされました。

また、設立発起人として長い間ご指導いただきました副会長の澤田光英様と今井様が、名誉顧問にきまり、これからも高所大所から本会をご指導いただくことになりました。旧役員を代表して前・今井会長様から、本会の設立当初のお話やこの 10 年間の思い出などをお話いただき、会員の皆様のご支援ご協力に対する感謝のお言葉で締めくくられました。

新役員を代表して樋口新会長様から、日中間の新しい時代に即した日中建協へ向け、新しい理念や目的、そして会員の皆様のメリットなどを明確にしていきたい。第四代会長として、本会を更に発展させていきたいとの強いお言葉と共に会員の皆様の更なるご支援ご協力をお願いされました。

また理事会・総会に先立ち、国土交通省住宅局の坂本住宅生産課長様(当時)からご祝辞を賜り、また終了後には二度目の中国駐在・JICA 専門家として国土交通省から派遣され、ご帰任直後の砺波匡様からご挨拶を賜りました。

尚、今年度は諸般の事情で懇親パーティーは中止となりました。

理事会・総会の様子



各委員長より事業報告



前列：越智運営委員長
後列左より：立石(新)副会長、
社本(新)運営委員長



平成 21 年度 理事会・総会会場



今井（前）会長よりご挨拶



樋口（新）会長よりご挨拶

(関連記事：会報 NO.180 掲載)

(AH 記)